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Al Presidente del Consiglio Comunale  
Paolo Abate 

  
Ill.mo Sindaco 

Dott. Guido Malinverno 

 
Il sottoscritto Andrea Spiller in qualità di Consigliere Comunale per il Movimento 5 Stelle e L’Altra 

Desenzano ai sensi dell’art. 18, comma 7 e dell’art. 45 del Regolamento del Consiglio Comunale, presenta 

la seguente interpellanza da inserire all’ordine del giorno del prossimo Consiglio Comunale: 

 

INTERPELLANZA: Situazione e prospettive area Ex Federal Mogul 

 

PREMESSO CHE: 

 

- In quest'ultimo periodo si è tornato a parlare di un'area importante della nostra città, ovvero quella 

occupata ancora oggi dai capannoni dismessi degli stabilimenti ex-Federal Mogul, che nel passato 

hanno caratterizzato la storia industriale desenzanese. 

 

CONSIDERATO CHE: 

 

- Pochi mesi fa abbiamo presentato una interrogazione per fare il punto sullo stato di avanzamento 
delle operazioni di bonifica del sito il quale, come è noto, presenta una condizione di inquinamento 
e contaminazione del sottosuolo in seguito alle attività svolte nel periodo di attività dell’azienda. 
 

- Da quanto emerso dalla risposta all’interrogazione si evince come le operazioni di bonifica siano 
ancora in corso ed in fase di sviluppo, ancora lontane dall’essere concluse e quindi dalla completa 
messa in sicurezza del sito. 
 

- In queste ultime settimane si è inoltre parlato diffusamente del possibile futuro di quest’area, situata 

nel cuore del centro abitato desenzanese e ad oggi ancora identificata come area a destinazione 

produttiva. Anche considerando il fatto che l’area è stata recentemente acquistata da un operatore 

del settore immobiliare.  
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INTERPELLA IL SINDACO E GLI ASSESSORI COMPETENTI: 

 

- Se vi siano aggiornamenti relativamente ai test pilota per l’applicazione della tecnologia ISBR per la 

bonifica del sito. 

 

- Se vi siano state recentemente interlocuzioni o richieste da parte di soggetti privati o investitori per 

il cambio di destinazione d’uso dell’area 

 

- Se l’Amministrazione intenda procedere in un prossimo futuro al cambio di destinazione dell’area, 

o di una parte di essa, dall’attuale destinazione industriale a residenziale e/o commerciale. 

 

- Se, in caso di risposta affermativa, questa operazione verrà condizionata alla completa e totale 

bonifica del sito come requisito necessario per un eventuale utilizzo diverso dall’attuale da parte 

degli investitori. 

 

 
 

Desenzano del Garda, 13/02/2024  
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